

Rn. 1013 Document 15:  
2 folios

29.01.94

Selon notre correspondant (nom rendu illisible) une rencontre a réuni les responsables politiques du MRND au sein de leur permanence à KIMIHURURA le mercredi 26.01 dans l'après-midi. Dirigée par Mr Joseph NZIRORERA (Secrétaire National du MRND) et en présence de Mr Edouard KAREMERA (1er Vice-Président) Mr Jean HABYARIMANA (Président du MRND dans la PVK = Préfecture et Ville de Kigali) et Mr Robert KAJUGA (Président des Interahamwé au niveau national), la réunion a étudié les voies et moyens de dresser les Interahamwés aux troupes Belges de la MINUAR. Au terme de cette réunion, des propositions ont été prises et celles-ci seront soumises au président du MRND pour décision. Parmi ces propositions, il y a lieu de citer notamment:

- Ne jamais obtempérer aux ordres des troupes Belges de la MINUAR
- A chacune de leur intervention dans un lieu défini, faire appel rapidement aux autres Interahamwés du coin et décourager l'action envisagée par ces militaires.
- A la manière forte de la part de ces troupes Belges de la MINUAR, riposter en s'appuyant sur les autres Interahamwés et de préférence en prenant à temoins la population présente.

.../...

#### VI

Dans certains quartiers où ces troupes Belges rencontrent la sympathie de la population, se laisser faire mais après avoir résisté. Mettre ce troupes Belges de la MINUAR dans une situation de psychose collective en utilisant tous les simulacres possibles.

**Prosecutor v. Akayesu**  
**Prosecutor's Exhibit #82**  
Alvan des Forges  
Entered: 18-2-97

MAY 11 A 9 56

According to our correspondent (name rendered illegible) MRND party leaders held a meeting on the afternoon of Wednesday 26.01 at their Headquarters in KIMIHURURA. The meeting was presided over by Mr. Joseph NZIRORERA, (National Secretary of the MRND) while in attendance were Mr. Edouard KAREMERA (First Vice-President), Mr. Jean HABYARIMANA (MRND President for PVK -Kigali *Préfecture* and Town) and Mr. Robert KAJUGA (National President of the *Interahamwe*.) The meeting studied ways and means of setting the *Interahamwe* against the UNAMIR Belgian troops. At the end of the meeting, proposals were adopted and would be submitted to the President of the MRND for approval. Among such proposals, the following are worthy of note:

- Never comply with the orders of the UNAMIR Belgian troops.
- Respond to each of their intervention in any area by calling promptly on other *Interahamwe* in the area and thwarting the Belgian troops' plans.
- Respond to the attack of the UNAMIR Belgian soldiers with equal force by seeking support from other *Interahamwe*, and preferably by taking witnesses from members of the public present.

#### VI

In areas where these Belgian troops receive the support of the population, do not let go but not without a fight.

Put the UNAMIR Belgian troops in a position of collective psychosis using all sorts of manoeuvres.